
Frau Männing-Güney bedauert, dass keine Wahl zustande gekommen ist und fragt 
nach, ob es Rückmeldungen von den nicht angemeldeten Elternbeiräten gegeben 
hat. Sie merkt an, dass unter Umständen aufgrund fehlender Kommunikation nicht 
alle Beiräte darüber informiert waren. 
Frau Schlich berichtet, dass die Information an die Kitas gehen mit der Bitte um Wei-
tergabe an die Beiräte, da dem Jugendamt die Anschriften aller Beiräte nicht bekannt 
sind. Rückmeldungen der nicht angemeldeten Beiräte hat es nicht gegeben. 
Frau Gödecke regt an, im kommenden Jahr noch einmal vor Ort Werbung in den Ge-
meinden und bei den Kitas für die Wahlen zu machen. 
 
 
 


